
"ДРАЙВЕРЫ 
СТУДУПРАВЛЕНИЯ

ВЗОЙДЕМ НА БОРТ УПРАВЛЕНИЯ ВУЗОМ!"



Что нас объединяет?

•– идеи, ценности, смыслы, которые послужили скрепляющим звеном для совместной 
работы участников из разных вузов и профилей обучения 



БАЖЕНОВ НИКИТА СЕРГЕЕВИЧ 
Я учусь в МГУТУ им. К.Г. Разумовского по направлению технология 
продукции и организация производства общественного питания. 

В свободное от учебы время занимаюсь вне учебной деятельностью на 
должности заместителя председателя профкома студентов. За время учебы 
учувствовал в социальных проектах «мосволатера», внутри вузовский 
проект против курения, и др.

Участвовать в проекте меня побудило развитие личных организаторских 
способностей и возможность обмена опытом со студентами других вузов. К 
сильным сторонам моей личности относится пунктуальность, 
целеустремленность, умение слушать и принимать волевые решения. В 
команде я хотел-бы занять лидерскую позицию.

По времени встреч особых предпочтений не имею. Удобным средством 
связи считаю социальные сети. 



КРИВОШЕИНА ВИКТОРИЯ АЛЕКСАНДРОВНА
Я являюсь студенткой 4 курса самого лучшего педагогического 
университета в России (МПГУ). За прошедшие 3 года обучения мне 
удалось побывать в роли волонтера на различных межуниверситетских и 
всероссийских форумах. Самыми яркими из которых были московский 
международный салон образования (ММСО) и подготовка и празднование 
70-летия ВОВ в г. Севастополь. Помимо волонтерской работы я являлась 
членом студенческого совета на своем факультете. 

Также мне удалось посетить форумы в качестве участника. Одним из 
самых ярких был Балтийский Артек 2016. На данный момент, являясь 
выпускным курсом, я пытаюсь также реализовывать себя, участвуя в 
конкурсе на место стажера в Правительство Москвы. 
Участие же в данном проекте по развитию самоуправления, надеюсь, 
поможет мне еще больше раскрыть свои способности, обрести новых 
друзей.



БЕЛЯЕВ АЛЕКСАНДР АРТУРОВИЧ
Я активный, инициативный, коммуникабельный. Изучаю историю и 
политологию в МПГУ. В сферу интересов входит история 
политических учений, в частности, история социал-демократических 
партий, кооперативная политика, студенческое самоуправление, 
аналитика, современная геополитика, экономика, общественные 
отношения. Считаю, что именно в университете человек складывается 
как личность с определённым мировоззрением и возможностями 
влиять на окружающую его среду. Выступаю за сильные 
самостоятельные студенческие объединения, в которых каждый 
студент имеет право влиять на жизнь своего вуза."



НЕПРЯХИН ВАСИЛИЙ АЛЕКСАНДРОВИЧ
Меня зовут Непряхин Василий я живу в Москве и учусь в московском 
педагогическом государственном университете. В свободное время 
мне нравится узнавать новое и получать инновационный  
профессиональной опыт.

У меня не было опыта участия в создании и реализации социальных 
проектов, поэтому благодаря данному проекту хотел бы научиться 
создавать проект с нуля. Попробовать себя в административной 
работе.

Моей сильной стороной является умение работать в команде, 
синтезировать новые идеи. 

В процессе работы над проектом мне бы хотелось быть креатором 
идей, критиковать, публично представлять результаты работы 
команды.



ПОТЯКИНА ВИОЛЕТТА
Меня зовут Потякина Виолетта, в этом году я переехала в Москву из 
Оренбурга, учусь в МГУ на первом курсе филологического факультета.

Я очень люблю читать. Мне  нравится организовывать различные 
мероприятия, проводить тренинги, заниматься волонтерской деятельностью.

Я участвовала в нескольких социальных проектах от социального агентства 
«Здоровье молодёжи» и фонда «Будь человеком». По большей части это 
проекты волонтёрские, направленные на пропаганду ЗОЖ, толерантности по 
отношению к  вич-инфицированным людям. 

Мне катастрофически не хватает социальной деятельности. Будучи дома, я 
постоянно участвовала в акциях, волонтерских собраниях, ездила в лагеря, 
проводила тренинги, и теперь мне бы хотелось продолжить заниматься этим. 
Мне бы хотелось сделать что-то стоящее, действительно полезное, улучшить 
жизнь окружающих меня людей.

Я умею работать в команде, как бы претенциозно это ни звучало – чаще 
всего мне легко найти общий язык с людьми и, если происходит 
расхождение во мнениях, прийти к компромиссу.

  




